

No.23-69

2023年11月16日
エーザイ株式会社**日本 IR 協議会設立 30 周年記念表彰において
「IR 向上企業プレミアム」「IR 継続企業プレミアム」に選定**

エーザイ株式会社（本社：東京都、代表執行役 CEO：内藤晴夫）は、本日、一般社団法人日本 IR 協議会（会長：泉谷直木）による「日本 IR 協議会設立 30 周年記念表彰」において、「IR 向上企業プレミアム」および「IR 継続企業プレミアム」に選定されましたのでお知らせします。

本表彰は、日本 IR 協議会の設立 30 周年を記念して、中長期にわたって IR 活動を継続し、適切な情報開示と建設的な対話のレベルを高める取り組みが認められる同協議会会員企業を特別に表彰するものであり、2007 年から 2023 年までの 17 年間の IR 優良企業賞審査委員会の審査結果を基に選考されました。対象期間中、審査委員の高い評価を安定的に得て、IR 向上を目指す努力が認められる企業が「IR 向上企業プレミアム」に、この期間に連続して IR 優良企業賞に応募し、中長期にわたって IR 活動を継続していると認められる企業が「IR 継続企業プレミアム」に選定されました。「IR 向上企業プレミアム」および「IR 継続企業プレミアム」にはそれぞれ 70 社が選定されました。詳細は、日本 IR 協議会のホームページをご参照ください。

<https://www.jira.or.jp/>



当社は、「患者様と生活者の皆様の喜怒哀楽を第一義に考え、そのベネフィット向上に貢献する」を企業理念とし、この理念のもと、人々の「健康憂慮の解消」や「医療較差の是正」という社会善を効率的に実現することをめざしています。このヒューマン・ヘルスケア（hhc）企業理念は、定款にも規定し、理念実現のため、長期かつ継続的な企業価値創造に向けて、社会的インパクトの算出や従業員インパクト会計など非財務資本の価値の定量化に取り組み、経営トップによる投資家との対話や価値創造レポートの発行などを通じ、財務価値と非財務価値の連動、非財務価値の見える化に関する情報発信に注力してきました。

引き続き当社は、株主・投資家の皆様の権利を尊重し、経営の公正性・透明性を確保し、企業価値向上の一助となる IR 活動に取り組んでまいります。

以上